

lui-même aux missions paroissiales et à la restauration d'un grand diocèse.

Souvenez-vous quelle vie d'humilité, d'abnégation, de pénitence fut la sienne! Quel fut son dévouement pour l'Eglise, sa piété envers votre Mère, son cœur embrasé pour votre Divin Cœur et votre Sainte Eucharistie.

O Jésus, nous vous en supplions, par Marie Immaculée, accordez-nous les grâces qu'humblement nous sollicitons par l'intercession de votre serviteur, et faites que bientôt rayonne sur son front l'auréole des Bienheureux.



DING ! DANG ! DONG !

— Le 9 juin marquait le jubilé d'argent sacerdotal de S. E. Mgr Guy, O. M. I., vicaire apostolique de Grouard. De belles fêtes ont commémoré cet anniversaire. Ad multos annos!

— S. E. Mgr Villeneuve, O. M. I., évêque de Gravelbourg, a prêché successivement les retraites ecclésiastiques des diocèses de Winnipeg et de Saint-Boniface dans la première et la deuxième semaine de juillet.

— En raison de la maladie de S. E. Mgr l'Archevêque, l'administration du diocèse, "sede impedita", d'après les lois canoniques, est passée aux mains du Vicaire Général, Mgr W.-L. Jubinville, P. D., curé de la cathédrale.

— S. E. Mgr Kidd, depuis six ans évêque de Calgary, a été transféré à London. Il laisse dans l'Ouest le souvenir d'une grande bienveillance envers les Canadiens français.

— Le R. P. Pierre Falaize, O. M. I., le missionnaire des Esquimaux de l'Arctique, vient d'être nommé coadjuteur de S. E. Mgr Breynat. Il sera consacré à Fort Résolution le 13 septembre.

— M. l'abbé Henri Bernard, prêtre du diocèse vivant à Montréal et ancien directeur des "Cloches", est venu faire visite à S. E. Mgr l'Archevêque malade et il a passé avec nous le mois de juin et une partie de celui de juillet.

— S. E. Mgr Decelles, évêque de Saint-Hyacinthe, désirant témoigner sa sympathie à notre Archevêque malade, est venu faire un voyage de repos au Manitoba, en compagnie de M. l'abbé Edmond Decelles, curé de Farhnam. Monseigneur et son compagnon se sont rendus jusqu'au Pas où ils ont visité deux communautés de Saint-Hyacinthe établies dans cette ville: les Soeurs Grises qui y dirigent l'hôpital Saint-Antoine et les Soeurs de la Présentation qui enseignent à l'école paroissiale.

— On nous écrit de Québec que l'une des dernières préoccupations du très regretté Cardinal-Archevêque fut l'état de